

N°47 du 1<sup>er</sup> au 15 octobre 2023

#### Proclamation de la Parole de Dieu!

Lors d'une formation paroissiale, Jean-Marie Lefèvre, Diacre chargé de la Pastorale liturgique et sacramentelle, nous a fait saisir combien la lecture et l'accueil de la Parole de Dieu au cours de la messe sont essentiels, comme est l'Eucharistie. En fait, il s'agit de faire la place et d'écouter le Verbe de Dieu Qui s'exprime à travers sa Parole : c'est Dieu Lui-même qui nous parle et nous fait découvrir Sa Personne, la Personne du Père et l'Esprit Saint. Dans le prologue de son évangile, St Jean nous le dit clairement : « Au commencement était le Verbe (la Parole), et le Verbe était avec Dieu, et le Verbe était Dieu. Tout fut par Lui, et sans lui, rien ne fut. » Ce que nous savons de Dieu nous a été révélé par Lui-même à travers les textes de l'Ancien Testament et par Jésus, le Verbe Eternel, qui a pris notre chair et nous a précisé sa place au sein de la Trinité, avant de se livrer sur la Croix pour nous sauver. Dans la constitution dogmatique « Dei Verbum », le Concile Vatican II rappelle que c'est Dieu Lui-même qui, dans sa bonté et sa sagesse s'est révélé et a fait connaître le mystère de sa volonté. « Par le Christ, Verbe fait chair, les hommes ont, dans le Saint-Esprit, accès auprès du Père, et deviennent participants de la nature divine. Ainsi, par cette révélation, provenant de l'immensité de sa charité, Dieu, qui est invisible, s'adresse aux hommes comme à des amis, et converse avec eux pour les inviter à entrer en communion avec lui et les recevoir en cette communion.»

Jusqu'au Concile Vatican II, le ministère de lecteur de la Parole de Dieu était réservé à des ministres qui avaient reçu de l'évêque l'institution à cette fin. En raison de l'appel de tout baptisé à être pleinement prêtre, prophète et roi par la grâce que Dieu donne, depuis Vatican II, les laïcs baptisés sont invités à proclamer les 2 premières lectures, le prêtre ou le diacre lisant l'évangile. Le psaume, inséré entre les deux lectures, exprime la prière du peuple à Dieu, et est une méditation sur la Parole de Dieu. Pour se préparer à lire la Parole de Dieu, il est nécessaire que le lecteur s'y prépare en la méditant ; en la lisant, il est la voix qui dit la Parole de Dieu. Quand, dans notre prière personnelle, nous méditons les textes de la Bible, nous entrons en communion avec le Verbe qui nous aime infiniment. Il y a unicité entre la Parole de Dieu et l'Eucharistie : c'est le Christ qui s'offre à nous et que nous accueillons, sous deux formes complémentaires : le don de Lui-même sous forme de sa parole qui nous dit qui il est et ce qu'il attend de nous ; sous forme de l'Eucharistie qui nous invite à nous offrir tout entier avec Lui par amour. Demandons au Seigneur la grâce d'accueillir Sa Parole et son Eucharistie avec toute notre intelligence et notre cœur, et d'en vivre.

Dominique de la Vallée Poussin

# **HORAIRES DES MESSES**

Messes dominicales à Ste Marguerite : Messes dominicales à Ste Pauline :

Samedi 18h30 Dimanche 11h15

Dimanche 9h45 18h (sauf vacances scolaires)

Messes de semaine : Messes de semaine :

Mercredi 9h: Ste Marguerite Mardi 18h30: Ste Pauline

**Vendredi 10h45 :** Ste Marguerite **Jeudi 9h00 :** Ste Pauline

# **ATTENTION: CHANGEMENT ADRESSE MAIL**

A la suite d'un piratage informatique <u>le secrétariat n'a plus accès</u> à l'adresse mail pstemarguerite@wanadoo.fr <u>Veuillez désormais envoyer vos demandes</u> à l'adresse mail : <u>paroisse@saintemarguerite.org</u> ou sur l'adresse <u>paroisse@saintepauline.fr</u>

# NOUVEAUX HORAIRES DU SECRÉTARIAT ET DE L'ACCUEIL

# A partir du lundi 2 octobre, les nouveaux horaires du secrétariat sont :

Du lundi au jeudi : 9h-13h et 14h-17h à la maison paroissiale de Ste Marguerite

Le vendredi : 9h-13h et 14h-17h au presbytère de Ste Pauline

# A partir du lundi 2 octobre, les nouveaux horaires de l'accueil sont :

Du lundi au jeudi : 10h-12h à la maison paroissiale de Ste Marguerite

Le vendredi : 9h-13h et 14h-17h au presbytère de Ste Pauline

Le samedi : 9h-12h au presbytère de Ste Pauline

#### LE CARNET

Nous partageons la peine et les prières des familles des défunts de : Michel RIBOUST et Madeleine LABEY

#### **DATES A VENIR**

Mardi 3 octobre 9h30 : café des mamans à la maison paroissiale

Vendredi 6 octobre : Adoration des enfants et nuit d'Adoration à Ste Marguerite

Samedi 7 octobre matin à Ste Pauline : rencontre Mort, Espérance et Résurrection

Dimanche 8 octobre à 9h45 : messe de rentrée des fiancés à Ste Marguerite

**Dimanche 8 octobre** à l'issue de la messe de 11h15 : Repas Partagé, pour ceux qui le souhaitent, sans inscription préalable, et avec ce que chacun aura déposé sur le buffet.

Jeudi 12 octobre 20h30 : soirée de prévention autour des questions de pédophilie à

Ste Pauline

**Samedi 14 octobre** : journée hors les murs sur le sentier des oratoires à Saint Germain en Laye : venez prier, chanter, marcher ensemble pour rendre grâce et nous émerveiller !

Vendredi 8 décembre 20h : concert de Glorious au théâtre du Vésinet

Samedi 9 décembre 20h : concert de Glorious au théâtre du Vésinet (COMPLET)

# PROCESSION MARIALE: MERCREDI 4 OCTOBRE de 19h à 20h

Pour confier au Coeur Immaculé de Marie, notre Paroisse, notre ville, notre pays.

Venez nombreux, Nous partirons de l'Eglise Sainte Marguerite.

# **DERNIER APPEL: Inscriptions pour les dîners 4X4!**

La date limite pour les inscriptions aux dîners 4X4 est fixée au samedi 30 septembre. Ne tardez pas à vous inscrire ! diners4X4@gmail.com

#### **DEVENIR CONFIRMÉ!**

Baptisé mais pas encore confirmé ? Manifestez-vous auprès du secrétariat de la paroisse ! Florence et Alain Toret (<u>alain.toret@catholique78.fr</u>) qui auront plaisir à préparer les adultes à ce sacrement à partir de novembre 2023 sont prêts à répondre à toutes vos questions.

# DIMANCHE 24 SEPTEMBRE NOTRE RENTRÉE PAROISSIALE



Dès l'aube, l'équipe d'organisation de cette belle journée s'est affairée pour installer chaises, bancs, tapis, tables, barbecues, sono ... afin que tout soit prêt à 10 h pour une magnifique messe en plein air. Animée par des dizaines de choristes et musiciens de nos deux paroisses et présidée par notre curé, le Père Etienne Maroteaux, la célébration fut priante, enthousiaste et fervente. A

la fin de la messe, nous ont été présentés les nouveaux membres de l'Equipe d'Animation Paroissiale (EAP), Catherine Vienne, Françoise Hendrickx Luc de Pommereau et nous avons pris le temps de remercier ceux qui finissaient leur Philippe Frédéric de Beaufort mandat, Gervaise Dravet, et Nous avons aussi découvert le nouveau logo du groupement paroissial, œuvre commune de l'équipe Communication, de l'EAP et de l'équipe diocésaine pour la réalisation graphique.

Le forum des services qui a précédé l'apéritif, a permis à tous de se rendre compte de la diversité et du dynamisme de la quarantaine de services proposés par nos pa-

roisses. Un moment idéal pour apprécier les engagements paroissiens et peut être pour se décider à rejoindre l'une ou l'autre des équipes présentes.

Nous étions encore presque 300 à partager les viandes grillées, salades et desserts pour le traditionnel barbecue de rentrée, toujours sous le soleil et dans une ambiance festive et conviviale.



Un grand merci aux organisateurs et bénévoles qui ont assuré la réussite de cette magnifique journée!

# INFORMATION SUR LA PROTECTION DES MINEURS DANS LES ACTIVITES PASTORALES

Jeudi 12 octobre prochain à 20h30, dans la salle de réunion de la paroisse Sainte Pauline, nous invitons toutes les personnes concernées (responsables et animateurs d'activités auprès des jeunes, parents et tous les paroissiens qui le souhaitent) à une réunion d'information sur LA PROTECTION DES MINEURS DANS LES ACTIVITES PASTO-RALES.

Cette rencontre sera animée par Philippe DUTHOIT, diacre permanent, membre de la commission diocésaine pour la protection des mineurs.

# LA RENTRÉE DU CATÉCHISME SUR NOTRE PAROISSE!



Le 16 Septembre, les groupes de KT de Ste Pauline et Ste Marguerite ont célébré la rentrée du KT : tous les parents étaient invités avec les enfants. Après le 1er cours KT pour les enfants et une réunion d'information pour les parents, le prêtre nous a conduit dans une célébration autour du thème de la création.

Puis les enfants: de KT3 ont mon-

tré une chorégraphie sur le chant "Comment ne pas te louer" et tout le monde a terminé par des échanges et discussions autour d'un apéritif. Plusieurs parents se sont portés volontaires pour devenir catéchistes et nous les remercions car sans eux, les séances de KT n'auraient pas eu lieu.

# Groupe étudiants et jeunes pros (18-35 ans)

Dans la foulée des JMJ les étudiants et jeunes pros de notre doyenné (Chatou, Croissy, Montesson et Le Vésinet) lancent le groupe « Fratelli » pour se retrouver tout au long de l'année. Que vous ayez participé ou pas aux JMJ vous êtes les bienvenus. Il y aura cinq rencontres dans l'année qui seront alternativement marquées par des temps de louange, de jeux ou d'enseignement. Première rencontre, pour faire connaissance, autour d'une activité ludique le samedi 14 octobre de 16h00 à 18h00. Plus d'informations en vous inscrivant sur le groupe whatsapp « Fratelli » via le gr

code ci-contre